

1学期「お月さまとコロ」

友達に対して素直になれず、なかなか謝れない主人公コロの様子から、友達との関わり方について考えました。コロの気持ちを想像して共感したり、自分に置き換えてみたりすることを通して、「素直に謝って仲良くしたい。」「すぐに怒ったり文句を言ったりしてはいけないな。」「勇気を出して謝るようにしたい。」などと、相手の気持ちを考えて行動することが大切だと、気付きました。

2学期「ぶらんこ」（10月2日 校内研究授業）

さる、うさぎ、りすはみんなで作ったぶらんこに乗って遊んでいました。そこへ、くまがやってきてぶらんこを横取りし、3匹の制止を聞かず乱暴に遊んだ結果、ぶらんこの綱を切ってしまいました。3匹はそれにもかかわらず、くまも遊べる「もっともっと じょうぶな ぶらんこを作ろう」と藤づるを取りに行きました。

授業では藤づるを取りに行く時の3匹の気持ちを考えました。

子供たちは、

「くまさん、本当は遊びたかったんだよね。」

「ごめんねと言ってくれたから許してあげるよ。」

「今度はくまさんも一緒に遊べるぶらんこを作ろうね。」

「みんなで遊ぶのが一番楽しいな。」

など、たくさんの考えがでてきました。

最後の自身の振り返りでは、友達と仲よくするために大切なことについて考え、交流することができました。